



CUBRIMIENTO EN VIVO

10:16 p.m

ULTIMA ACTUALIZACION Santa Fe vs. Millonarios: transmisión por internet sin anuncios, Liga BetPlay Minuto 78: Expulsión en Millonarios LEER MÁS

# Petro debe elegir “con pinzas” a presidente de **Ecopetrol**: teme que el dólar se suba otra vez

En los círculos más cercanos al presidente Petro, recobró fuerza la idea de tener a alguien más cercano al Gobierno en cabeza de la petrolera.

**ECONOMÍA** — Actualizado: 2022-11-30 12:04:10 | Tiempo de lectura: 4 min

f COMPARTIR

tw TWITTEAR

en ENVIAR

si SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. Foto: Valora Analitik.

Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

Desde la semana pasada, **Valora Analitik** conoció que, en los círculos más cercanos al presidente de Colombia, Gustavo Petro, recobró fuerza la idea de tener a alguien más cercano como presidente de **Ecopetrol**, la petrolera estatal.

La razón: según las fuentes consultadas, Felipe Bayón, actual presidente de **Ecopetrol**, **no estaría alineado con el nuevo gobierno** en temas como la posibilidad de hacer nuevas alianzas con la petrolera venezolana Pdvsa, así como la importación de gas y la transición energética para dejar atrás los combustibles fósiles en el corto plazo.

En meses pasados, Bayón sustentó la exploración y producción de hidrocarburos mediante la técnica de fracturamiento hidráulico también conocida como **fracking**.

**(Le puede interesar: [Gobierno anuncia subsidios y créditos para afectados por aguaceros en Colombia](#))**

Desde el minuto cero del **Gobierno Petro se declaró la no conveniencia al fracking** y a cualquier actividad relacionada con ese tipo de prácticas que, según el

... y a cualquier actividad relacionada con los tipos de impuestos que, según el propio Bayón, podrían multiplicar las reservas de petróleo y gas de Colombia hasta duplicarlas o triplicarlas, respectivamente, en los años por venir.

No se debe olvidar que es la Junta Directiva de **Ecopetrol** quien, al final del día, decide quién debe ser el presidente de la empresa más importante de Colombia.

Fuentes de **Valora Analitik** confirmaron que fue citada una sesión ordinaria de la Junta Directiva en la que no está contemplado en el orden del día discutir sobre el cambio de Felipe Bayón como presidente.

Las fuentes dijeron que en el orden del día está, principalmente, la **revisión del plan de inversión** de la empresa para 2023 y años siguientes.

Analistas consultados por **Valora Analitik**, que pidieron no ser citados, dijeron que tomar una decisión como cambiar de forma abrupta al presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón sería el peor mensaje que se lo podría enviar al mercado y al sector empresarial.

Publicidad

Más aun, tomando en cuenta el propio presidente de la Junta de la petrolera colombiana, Saúl Kattan, ha salido respaldarlo en público varias veces.

En elecciones anteriores de presidentes de **Ecopetrol** se ha dado un proceso liderado por firmas caza talentos que incluyeron a varios candidatos que eran expertos del sector o expertos en administración.

## LEE TAMBIÉN



"Hay gas colombiano y está protegido de la nueva tributaria": dice presidente de **Ecopetrol**



"Sin exploración no hay paraíso": Roy Barreras apoya exploración de petróleo en Colombia



## ¿Reemplazar a Felipe Bayón?

Durante la campaña de **Gustavo Petro** a la Presidencia de Colombia hubo un nombre que estuvo más cerca que muchos de sus escuderos.

Se trata de **Ricardo Roa, gerente de la campaña** y quien tuvo parte en las alianzas políticas que se fueron gestando para construir el llamado Pacto Histórico.

Roa es cercano a Petro desde cuando este último fue alcalde de Bogotá y lo nombró como **presidente del Grupo Energía Bogotá (GEB)**.

También fue presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), filial del GEB y además fue gerente de ESSA.

Publicidad

Ricardo Roa es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en Gerencia de Proyectos de la Universidad Javeriana de Bogotá.

De hecho, otras fuentes consultadas por **Valora Analitik** dijeron que Ricardo Roa ha sonado también para ser el nuevo presidente de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA).

Incluso es de recordar que Roa sonó también para ser ministro de Minas y Energía de Colombia antes de la designación de Irene Vélez Torres como ministra.



## LO ÚLTIMO

### ECONOMÍA

**Gobierno de Petro estaría interesado en negociazo con empresa que dirige Nicolás Maduro**

Hace 3 horas

### ECONOMÍA

**Con promesa de nueva aerolínea y ofertas de empleo, vuelve Germán Efromovich a Colombia**

Hace 4 horas

### ECONOMÍA

**Mintransporte da amarga noticia sobre el Soat: habrá que esperar más de lo pensado**

Hace 5 horas



## SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

### Temas Relacionados:

**PETRÓLEO** **ECOPETROL** **GUSTAVO PETRO** **VALORA ANALITIK**



#### COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**

➤ Soat en Colombia hoy podría acabarse por Gobierno, dicen expertos

➤ Salario mínimo: descuento por pensión y salud en empresas en Colombia en 2023



#### REPORTAR UN ERROR

➤ Canadá ofrece trabajo exclusivamente a colombianos: requisitos y profesiones

➤ H&M anuncia despido masivo: 1.500 trabajadores perderán su empleo; dicen por qué

### TE PUEDE INTERESAR



#### ECONOMÍA

Empresa despidió a 2.700 trabajadores con un mensaje a medianoche; cerrará sus locales



#### DEPORTES

● **EN VIVO:** Santa Fe vs. Millonarios, por un cupo a la final de Liga; Pereira también sueña



#### MUNDO

¿Por qué no es recomendable viajar seguido a Estados Unidos con visa de turista?



#### NACIÓN

Otra EPS se iría a pique en Colombia, por millonada que le debe a hospitales

